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未 来 ネ ッ ト ２２番 星 公 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 現場主義について 知 事 政 策 調 査 課

現場主義を重視する知事の思いについて尋ねたい。

二 復興計画の見直しについて 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、復興計画の見直しにどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

三 平成２７年度当初予算について 総 務 部 長 財 政 課

県は、平成２７年度当初予算のうち通常枠の予算につい

て、どのような考えに基づき編成していくのか尋ねたい。

四 中間貯蔵施設立地町地域振興交付金について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設立地町地域振興交付金について、どの

ような制度とするのか尋ねたい。

五 １８歳以下の医療費の無料化について 子育て支援担当 児 童 家 庭 課

理事

１８歳以下の医療費の無料化を継続するため、どのように

財源の確保を図っていくのか、県の考えを尋ねたい。

六 甲状腺検査について 保健福祉部長 県民健康調査課

甲状腺検査の受診率の低下を防ぐため、どのように対応し

ていくのか、県の考えを尋ねたい。

七 企業立地の促進について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、企業立地の促進にどのように取り組んでいくのか尋

たい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 風評払拭について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

日本橋ふくしま館を活用した風評払拭にどのように取り組

んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

九 ふくしま大交流フェアについて 〃 観 光 交 流 課

ふくしま大交流フェアについて、どのように取り組んでい

くのか、県の考えを尋ねたい。

十 イノベーション・コースト構想について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、イノベーション・コースト構想における農林水産分

野の取組について、どのように進めていくのか尋ねたい。

十一 農地中間管理機構について 〃 農業担い手課

県は、農地中間管理機構による農地の利用集積にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 除雪対策について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

除雪に従事するオペレーターの確保のため、県はどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

十三 南会津地区の特別支援教育について 教 育 長 教 育 庁

南会津地区における高等部段階の特別支援教育の在り方

について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十四 駒止湿原の保護について 〃 〃

国指定天然記念物である駒止湿原の保護について、県教

育委員会はどのように支援していくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十五 只見ユネスコエコパークについて 企画調整部長 地 域 振 興 課

只見ユネスコエコパークなどの南会津地方の自然をいか

した地域振興策について、県の考えを尋ねたい。


